



たんぽぽニュース No.39

2018年 11月15日発行

9月の敬老の日には、お赤飯が出ました。お彼岸には、おやつにおはぎが出て、皆さん「美味しい。」と残される方もいなく召し上がられました。また石川中学校の職場体験で3名の生徒さんが来られ、利用者の方と交流されました。「若い子と接する機会がないからね。」と一緒にプログラム（ピアノ演奏、習字、胡弓の演奏）を楽しんだり、お話をしたり、オセロなどをして過ごされました。11月は紅葉が美しい季節。11月14日～20日の一週間、外出で甲州街道のイチョウ、多摩御陵のモミジの紅葉を楽しみました。



↑たんぽぽで長年使用した枕が擦り切れてきたので、裁縫の得意な利用者さんに枕カバーを作って頂きました。立派な枕カバーが出来ました。ありがとうございました！



↑紅葉の美しい季節。午後のプログラムで切り絵に挑戦。「色紙を貼るとどうなるの？」上手く貼れないと言いながら、貼ってみるとイチョウやモミジがきれいにできて大喜びでした。



→ お誕生日のホワイトボードの絵は、担当の職員が毎月考えて作成しています。利用者の方からは、「いつも工夫してすごいわ。誰が作っているの？感心するよ。」とお褒めの言葉を頂いています。



↑
【敬老の日の献立】
・お赤飯
・金目鯛の煮付け
・かき揚げ
・酢の物
・煮豆
・お吸い物

医療法人財団 共立医療会
デイサービスセンターたんぽぽ
八王子市東町2-3 共立ビル5F
Tel : 042-639-7630
ホームページ
kyo-ritu.jp/tampopo.html

